
大阪府のＡ社様さんで、5月29日（月）から6月2日（金）の
5日間実習をさせて頂きました。初日は緊張してしまい、目標
にしていた返事や挨拶をしっかり行うということができず、返
事はできたものの中々相手に届く声でお伝えすることができま
せんでした。3日目からはプロジェクターの組み立て作業にも
慣れてきて、周りの方と少しずつですが自分からも休憩中など
にお話しすることができて５日間でしたがあっという間でした。

（利用者Ａ）

5月23日～6月2日の9日間、京都府のＣ社様に実習に行きま
した。今回はデータ入力業務を中心に行いました。入力ミスを
してしまうと、他の人に正確な情報が伝わらない恐れがありま
す。それを防ぐ為に、ダブルチェックを意識することで正確に
入力を行う事が出来ました。また、1日の業務時間が7時間30
分ということもあり、最初は疲れを感じましたが、ペース配分
を考えることで疲れを感じなくなりました。最初は少し緊張し
ていたこともあり、職場の方との雑談ができませんでした、1
週間を過ぎた頃から出来るようになりました。今回の実習で得
たものは大変多く、今後の求職活動に活かしていきたいと感じ
ました。 （利用者Ｂ）

6月2日から17日にかけて10日間、京都府のＤ社様に実
習に行ってきました。実習させていただいたのは、障が
い者雇用されている方が既に複数働かれている現場であ
り、会社側の障害者雇用に対する積極的な姿勢を感じま
した。障害者雇用従業員も参加可能な社員旅行が催行さ
れるなどモチベーションや帰属意識を高める工夫がなさ
れていることにも魅力を感じました。一方で雇用にあ
たって求められる作業能力は相応に高く、これを向上さ
せていくことが今後の課題だと思いました。

（利用者Ｄ）

６月中旬の約１週間、大阪府のＢ社様に実習に行った。
実習内容としてはExcelによるデータ整理や、インター
ネットを利用した情報収集、電話回線の状態の調査と多
岐にわたるものであった。データ整理においてはExcelの
能力が問われる内容のものであり、ショートカットキー
や関数などを使いこなす必要性があった。基礎知識はあ
るものの、要領よくできない部分もあり、これらを勉強
する必要性を痛感した。電話回線の調査は、電話や専用
機器を使って回線の状態を調べるものであった。手順書
に沿って行うものであったが、手順や確認事項が複雑で
慣れるまでが大変であった。全体的に見て、遅刻や欠席
もなく挨拶などの振る舞いは上手くできたが、実習初期
などで緊張のためミスが目立つ状態であったのが今後の
課題だろう。 （利用者Ｃ）

6月26日に大阪府のＥ社様へ会社見学に行ってきました。社長自らはきはきとした声で会社の説明と質問に対しての回答をし
てくださいました。二つのフロアにオフィスがあり、そのうち一つのフロアには小学校の教室2～3室を並べた広さの大部屋が
ありました。そこで50人以上の方が働いていらっしゃいました。封筒に押す料金後納郵便の印を押す場所がずれないように型
紙を使用したり、5枚セットのステッカーを扱うための5の段の逆九九表が用意されていたりなど工夫がされていました。

（利用者Ｅ）

実習報告

スタッフコメント
こんにちは。スタッフの廣川です。
梅雨明けは、まだだというのに夏日が続いていますね。
京都の夏というと、私のイメージでは「祇園祭」と「暑
さ」でしょうか。祇園祭は、一度も見物したことがなく
、今年は是非にと思っています。「暑さ」はみなさんど
のように対策されているでしょうか？夏は大量の発汗で
体内の水分が奪われやすくなります。人体の60～70％
は水分でできていますが、数％不足するだけで熱中症や
脳梗塞の原因になるそうです。細目な水分補給と外出時
は日陰を選ぶ、暑さ対策グッズの活用、また、たまには
クールスポットにお出かけなどして「京都の暑い夏」を
乗り切りましょう！それでは、今月もどうぞよろしくお
願いいたします。

ご家族の皆さま
７月になり、蒸し暑く梅雨本番という日が続きます。寝苦しい夜
も多く、しっかり睡眠できないこともあるかと思います。体調に
は気をつけていかないと思う今日のこの頃です。
さて先日、企業研究にて、特例子会社へ会社見学に参りました。
発達障害ある方が多数ご活躍されている企業で、実際に働く様子
を見学し、働くイメージをもてたのではないかと思います。その
際、企業の方より、とても元気な挨拶と礼儀正しい振る舞いが素
晴らしいと、利用者の皆さんへよい評価をいただきました。日頃
から、朝礼での挨拶練習やスタッフとのやりとりと、毎日の小さ
な積み重ねが、よい成果として現れたと感じました。
それでは、今月もどうぞよろしくお願い申し上げます。

所長 小谷 泰政
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エンカレッジ京都のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

私は八ッ橋の手焼き体験に行ってきました。自分が準備し、
企画したので当日は緊張して、無事に終わるよう体験の間、
祈っていました。11時に体験を開始し、説明後、３人ずつ焼
きました。おもったよりも作業内容が複雑で手順が抜けたり、
わからなくなる人が出た。それでも全員が助け合ったことによ
り、大きな失敗なく焼くことができて、自分達の八ッ橋を持ち
帰れました。とてもよい体験ができたと私は考えます。理由は、
難しかった企画を最後までやれたことと全員で助け合って作業
ができたことです。昼食は、緊張が解けたおかげで美味しかっ
たです。 （利用者Ｆ）

ソーシャルクラブ

7月の予定

7月25日（火）創立記念日
（AMのみ開所）

7月26日（水）PC記録会
7月28日（金）ソーシャルクラブ
7月31日（月）AMのみ開所

チーム「たまには何処かに行こう」は、京都鉄道博
物館へ行きました。当日はエンカレッジ京都三条の方
も来館しておられ、軽い挨拶程度でしたが、少し交流
が図れました。博物館内は予想以上に広く、珍しい車
両・懐かしい車両や京都駅歴代の様子をまとめた企画
展もあり、見どころがたくさんあり、とても時間が足
りませんでした。開館当初に比べると比較的入場者が
少なく、レストランでは全員が同じテーブルで食事す
ることができました。梅雨の晴れ間の好天にも恵まれ
、展望デッキから景色を眺められたたことも良かった
です。また何より集合時間に全員が集合し、ほぼ計画
通りに行動できたことが良かったと思います。

（利用者Ｇ）

私たちのチームは京都タワーとその下にある商業施設の見学
に行きました。京都タワーでは平日にも関わらず人が多くおら
れ、待機しているとその後の計画が遅れそうになりましたが、
チーム内で相談を行い結果的に上ることが出来ました。商業施
設では4月14日にリニューアルオープンされてから足を運んだ
ことがなく、見に行きたいとの声が多くあり今回の行き先とな
りました。フードコートやお土産、マグロの解体ショーなど活
気があり、一部の方はクレープを頼まれていました。お店も新
しく気持ちよく見学することができ楽しい一日となりました。

（利用者Ｈ）

編集後記

先月号に引き続き、編集を担当させ
てもらいました。段々と暑くなって
きましたね。これから本格的に夏が
始まるので、体調管理に気を付けな
がら、過ごしましょう。
私からみなさんへのメッセージです。
Rome was not built in a day.

＝ローマは一日にしてならず！

（利用者Ｈ）

http://hataraku-chikara.jp/

